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“被子哥”再出新招找女友
请6 名女生发放4000 份实名传单
文/片 本报记者 刘彦朋

10 月 13 日本报 C05 版刊登《一大学生被子上晒“征婚”》一稿，立即引起众多市民热议及多家网络和电视媒
体转载。一月之后，因“晒被子征婚”风靡聊大的“被子哥”再出新招，印了 4000 份“真心找朋友”传单，雇用 6 名女
生帮着散发。他在接受本报采访时一再表示，希望大家一定要相信他的真诚。

真雷人：

发传单找女友

上面印着婴儿照

20 日傍晚，在聊
大西校区图书馆自习
室、东西校区学生餐
厅和女生宿舍等，有
几名女生开始散发一
张红纸黑字的宣传单
页，而且只发给没有
男生陪伴的女生，男
生要也不给。

这些题为《真心
找朋友》的宣传单页
上用粗黑体字写着：
“高山流水，知音难
觅 ， 想 和 你 做 个 朋
友”。下面是简单的
自 我 介 绍 ， 本 人 男
生，不吸烟、应酬喝
酒，家庭条件一般，
买 房 可 以 ， 买 车 够
呛。

传单上还解释了
为什么用这种方式交
朋友以及推断了可能
交到的朋友的性格。
“我是真心想和你交
朋友。虽然我们在同
一个学校，但我很难
通 过 其 他 方 式 认 识
你，我不可能在擦肩
而过的那一瞬间把你
拦住，和你认识吧，
所以请你理解。”

最后，写着手机
号、小号、 QQ 和邮
箱，以及自己的校内
名字：“李超，头像
是宋慧乔，期待你和
我联系。”单页的右
下角还印着一张一寸
的婴儿照。

在散发征友传单
的当晚，聊大校园炸
开了锅。“肯定是上次
的‘被子哥’，只有他有
这么大的气魄”；“那可
不一定，说不定是效仿

‘被子哥’呢”；“这次的
行文风格跟上次很不
一样，肯定不是一个
人，不过这人比‘被子
哥’真诚多了，下面婴
儿 照 可 能 就 是 他 自
己。”在聊城大学文
学 院 西 校 区 女 生 宿
舍，收到单页的女生
又开始讨论起来。

“被子哥”：理科男多女少真没辙

22 日下午，记者
在聊大校园见到了李
超，中等偏高的个头，
戴着一副黑框眼镜。他
主动坦承自己就是同学
们议论的“被子哥”，
李超是他的真名，聊城
人。

“上次挂出来之
后，没想到引起这么
大的轰动。也有不少
人说我不太真诚，还
接到一些男同胞‘支
持 ’ 我 的 骚 扰 电
话。”李超说，
当天晚上很晚李超才
把晒在被子上的征婚
广告拿回去，第二天
觉得写在不太干净的
被子上，确实有些不
雅，就换成了海报，
用胶带粘在书上和晒
衣绳儿上，最后被谁
撤走的，他至今也不

知道。
上次没成功，这

次仍用这么高调的方
式找女友。李超说，他
是真的没别的办法，只
是尽量让大家觉得他是
有诚意的。

李超后来做了调
查，问了学院里十几名
女生，大多都接受这种
方式，“只是劝我在行
文上要比上次含蓄一
些，这次还换了联系方
式，印上了自己一百天
时 的照片。总共印了
4000 张，两个校区各 3
人帮我发，已经接到了
不少女生的电话和 QQ
添加请求，但还没来得
及解释上次的事。”

校园外边的人可能
都认为在学校里谈恋爱
有优势，但李超说对于
理科男，难度很大。他

所在的班里有 40 多个
男生， 10 多个女生，
跟同学院其他理科班的
情况差不多。但班里
40 多个男生几乎都没
有女朋友，而仅有的
10 多个女生又被其他
学院的男生给“抢”走
了，特别是他们宿舍，
6 个男生全是光棍。

“除了与本班的女
生外，很难接触到其他
女生。”李超说，而社团
活动太浮于表面，他不
喜欢参加，即使参加了
也局限在年级或学院
里。“这应该是一些自
身的原因吧。”

李超说，他家里经
济条件一般，父母还不
知道他这么做，但他相
信知道后也不会反对。
家里甚至会时不时给他
“恋爱经费”。

10 月 12 日中午，
聊大的一名大四理科
男，把征婚启事写在被
子上后，挂在该校五四
广场晒被子处，并留下
详细的联系方式，引来
众多大学生的围观和
争议。

10 月 13 日上午，
被子被撤下后，换成了
海报，上面写着为何把
征婚启事写在被子上，
并希望男生不要骚扰
他。中午，海报莫名被
撤掉。

自此，事件照片先
后在多家网站刊登，这
名理科男生被聊大学
生亲切地称为“被子
哥”。

小李在学校印发的“征女友广告”。

女生说：

太张扬

有点儿过

与小李发传单
前的调查不同，记者
随即采访的 5 名女
生，有 3 人很难接受
李的做法，但均佩服
他的勇气。上大学后
也一直没谈恋爱的
小凌说：“这么做太
疯狂了，估计是为了
追求刺激、新鲜吧。
交朋友的方式有很
多，关键看对方用不
用心，明显有炒作嫌
疑。”

该校化工学院
的小张说，聊大的学
习氛围比较沉，很少
有这样吸引人眼球
的事，她很佩服、肯
定小李的勇气，但不
赞成他的做法。“太
张扬了，如果有一位
这样的朋友觉得不
踏实。”

曾经是该校德
育老师的张先生表
示，理科专业男女比
例失调，确实使不少
理科男快毕业了还
没谈过恋爱，毕业前
难免会有一些看上
去比较疯狂的举动，
只要不是太过火，学
校一般不反对但也
不提倡。

“在一般人的行
为及思维方式范围
之内，小李的做法
可能有一些偏离正
常，但是，大学生
采 取 这 样 一 种 方
式，只要他个人能
接纳、可以的事情，
且不违背法律、伦
理，就应该尝试着去
做，我们应该肯定。”
爸妈在线聊城咨询
中心咨询师刘银玲
分析说，如果真有女
生认为小李的这种
方式很好玩，且试着
跟他交往，眼下小
李做的，很多年之
后对小李和他的朋
友来说都是很美的
回忆。

“被子哥”其人其事


